

SEHR GEEHRTE TEILNEHMER:INNEN DER JAHRESTAGUNG!

Von Allergologie über Infektion, Inflammation und Onkologie bis zur Chirurgie, Phlebologie, Ästhetik und Wundheilung – das sind die Leitthemen der diesjährigen Jahrestagung, die nationale und internationale Referent:innen mit zahlreichen Vorträgen durchleuchten.

Mit dem Mut zur Veränderung haben wir den Tagungsbeginn auf Donnerstag spätnachmittags gesetzt und eröffnen mit attraktiven Abendsymposien (NEU), künstlicher Intelligenz in der Medizin und Dermatologie als erstem Thema einer Serie von Kontroversen, dem Herbert Hönigsmann Photodermatology Hot Topic, der Diaklinik/Derma Quiz zum Aufwärmen und Vergabe der vielen Preise der ÖGDV.

Neu im Programm sind die Speed Talks der pharmazeutischen Industrie, in denen Pipelines einen Blick in die Zukunft bieten, sowie die elektronischen, interaktiven Posterpräsentationen.

Nationale und internationale Topstars der Dermatologie wie Matthias Schmuth, Piergiacomo Calzavara-Pinton, Adam Reich, Rudolf Stadler, Michael Schön, Rachael Clark und Hervé Bachelez referieren zu Themen wie Hautbarriere und Genodermatosen, Idiopathic Sun Pain, Delusional parasitosis, die Fortschritte der Dermatologie im Zeitalter der molekularen Medizin, Resident memory T-cells und ihre Rolle bei Hauterkrankungen. Auch von der Immunologie zur Therapie am Beispiel der Psoriasis, oder wie Psoriasis-Varianten den Weg zur Präzisionsmedizin und zu einer neuen Krankheits-taxonomie ebnen, wird referiert. Diese hochkarätigen Redner werden auch ihre Ehrungen entgegennehmen.

Der BVÖD mit dem Thema „Die Kunst des Verhandeln: Tipps und Verhandlungsstrategien zur Optimierung Ihrer Praxis“ und die Highlights der Science Days sind schon jetzt als weitere Programmhöhepunkte anzusehen, sowohl für den weitergelassenen als auch für den akademischen Bereich.

Last but not least, wieder mit dabei sind die beliebten und bewährten Lehrreichen Fälle, ebenso neben den Lunchsymposien auch Frühstückssymposien, diesmal mit Croissants und Cafe zum Aufwachen. Und – wie gesagt – alle Abstracts der Tagung finden Sie in SKIN, dem neuen Journal der ÖGDV (skinonline.at).

Wir wünschen Ihnen eine interessante Kongressteilnahme.

Peter Wolf, Präsident der ÖGDV und
Regina Fink-Puches, Generalsekretärin

DEAR PARTICIPANTS OF THE ANNUAL CONFERENCE,

From allergology to infection, inflammation and oncology and on to surgery, phlebology, aesthetics, and wound healing – these are the main topics that will be explored at this year's annual conference by national and international speakers in numerous presentations. Having the courage to make a change, we have shifted the beginning of the conference to late afternoon on Thursday. The conference will open with an attractive selection of evening symposia (NEW), a discussion of the role of artificial intelligence in medicine and dermatology as the first topic in a series of controversial issues (i.e. the Herbert Hönigsmann Photodermatology Hot Topic), followed by the Diaklinik/Derma Quiz to warm up, and the awarding of the many ÖGDV prizes.

Along with the new electronic, interactive poster presentations, the pharmaceutical industry Speed Talks represent another new program feature. These talks will highlight which pipelines offer us a glimpse into the future.

National and international leading figures in dermatology such as Matthias Schmuth, Piergiacomo Calzavara Pinton, Adam Reich, Rudolf Stadler, Michael Schön, Rachael Clark and Hervé Bachelez will speak on skin barrier and genodermatoses, idiopathic sun pain, delusional parasitosis, the progress of dermatology in the age of molecular medicine, and resident memory T-cells and how they participate in skin diseases. The way from immunology to therapy using the example of psoriasis, or how psoriasis variants pave the way to precision medicine and to a new disease taxonomy, will be presented. These top speakers will also receive their awards.

Additional program highlights include the BVÖD's presentation of the topic "The art of negotiation: tips and negotiation strategies to optimize your practice" and exciting aspects of the Science Days, of interest to those in both the industry and academic sectors.

Last but not least, the tried and tested educational cases will return, as well as the lunch symposia and breakfast symposia (this time featuring croissants and coffee to wake you up). And as already mentioned, all conference abstracts can be found in SKIN, the new journal of the ÖGDV (skinonline.at).

We wish you an interesting time at the congress.

Peter Wolf, President of the ÖGDV and
Regina Fink-Puches, Secretary General